

Thomas Pesquet

Thomas Pesquet est parti le 24 Avril 2021 vers l'ISS (la Station Spatiale Internationale).

Comme on travaillait sur le système solaire en classe, on en a profité pour en parler.

Ca fait 58 jours qu'on le suit. Tous les matins, un élève indique depuis combien de jours le Français est parti dans l'espace.

Il est parti avec 2 américains : Megan McArtur et Shane Kimbough et un japonais : Akihiko Hoshide. C'est le commandant de la mission Alpha.

Thomas Pecquet voit la Terre depuis l'espace. Il a emmené un saxophone avec lui.

Il est parti pour 6 mois.

Romain et Nolan